

Als ich vor einiger Zeit mal eingenickt bin, hörte ich die Stimme eines Mädchens, das fragte: „Bist Du ein Gott?“.

Ich antwortete „Nein“

Dann mußte ich darüber nachdenken, wie man einem Kind erklärt wer und was ich bin,... und sagte: „Doch, ich bin ein Gott, aber zweifel immer an mir.“

Weiter habe ich die Menschen schon häufiger als Kinder wahrgenommen. Zum einen, weil sie sich völlig unreif gegenüber allem zeigen,... und zum anderen, weil Gaia (sie hat die Menschen immer als ihre Kinder betrachtet) sie mir übergeben hat.

Ich habe sehr große Kontrolle über meinen Haß und allgemein meine Gefühle gewonnen. Aber manchmal,... bricht auch die Traurigkeit durch,... und ich weine Fluten von Rotz und Wasser.